

ABSTRAK

Fatmah D. Niode, NIM 931 410 157, 2012. “Pengaruh *Return On Assets* dan *Return On Equity* Terhadap Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk”. Skripsi, Program Studi Sarjana Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan Bapak **Raflin Hineho, S.pd., M.Si** selaku pembimbing I dan Ibu **Dewi Indriyani Hamin, SE., MM** selaku pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu Apakah Perubahan *Return On Assets* dan *Return On Equity* berpengaruh terhadap Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Dimana metode yang digunakan ini untuk meramalkan pengaruh antara variabel yang satu dengan variabel yang lain, dalam penelitian ini yaitu variabel X (*Return On Assets* dan *Return On Equity*) merupakan variabel *independent* (bebas) dan variabel Y (Harga Saham) merupakan variabel *dependent* (terikat). Instrument yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian di dapat bahwa hubungan variabel *Return On Assets* dan *Return On Equity* dengan Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk diketahui bahwa hasil R menunjukkan 0,891 dan mempunyai hubungan yang kuat positif dengan R Square (R^2) = 0.794, hal ini berarti 79,4% variabel harga saham dapat dijelaskan oleh variabel *Return On Assets* dan *Return On Equity*, sedangkan sisanya 20,6% dijelaskan oleh variabel lain diluar model pengujian yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa *Return On Assets* dan *Return On Equity* secara simultan berpengaruh terhadap Harga Saham karena P_{value} sebesar 7.703. Secara parsial variabel ROA berpengaruh terhadap Harga Saham yang memiliki nilai t_{hitung} sebesar 3.362 lebih besar dari t_{tabel} 2.447 sehingga hipotesis H_a diterima dan H_o ditolak yang berarti ROA berpengaruh terhadap Harga Saham. Sedangkan variabel ROE berpengaruh terhadap Harga Saham dengan nilai t_{hitung} sebesar 3.551 lebih besar dari t_{tabel} 2.447 sehingga hipotesis H_a diterima dan H_o ditolak berarti ROE berpengaruh terhadap harga saham.

Kata Kunci : *Return On Assets*, *Return On Equity*, Harga Saham.